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50-летию  СССР—
ВСТРЕЧУ!

1J  Ы Н ЕШ Н И П  ГОД знаменателен важнейшим историче
ским событием в жизни советских людей: 30 декабря 

исполняется 50 лет со дня образования Союза Советских Со
циалистических Республик.

Созданное полвека назад многонациональное советское 
социалистическое государство выдержало испытание време
нем, небывалыми успехами во всех областях жизни доказало 
свою жизнеспособность. «Образование Советского Союза яви
лось одним из решающих факторов, обеспечивших благопри
ятные условия для переустройства общества на социалисти
ческих началах, подъема экономики и культуры всех совет
ских республик, укрепления оборонного могущества и между
народных позиций многонационального государства трудя
щихся»,— говорится в Постановлении Ц К КПСС «О подготовке 
к 50-летию образования Союза Советских Социалистических 
Республик».

Полувековой юбилей СССР знаменует собой прежде всего 
торжество ленинской национальной политики Коммунистиче
ской партии и советского государства, основанной на равно
правии всех народов, населяющих нашу страну. Единство це
лей и взглядов объединяет советских людей разных нацио- 
нальнйстей. Советский человек, независимо от национальной 
принадлежности, сознательно руководствуется в своей жизни 
и работе целями и задачами, выдвигаемыми Коммунистиче
ской партией, и потому активно участвует в производствен
ной и общественной жизни.

Сейчас уже никого не удивляет, что в сооружении крупных 
предприятий, городов у нас участвует вся страна, люди всех 
национальностей. Вот и Ангарск. Наш город с его заводами, 
фабриками строили представители всех союзных и автоном
ных республик. Сейчас в городе проживают граждане 64 
национальностей. Рядом с русским на строительной площадке, 
в цехе завода можно встретить украинца, белоруса, бурята, 
татарина, грузина, представителей многих других националь
ностей и народностей. Все они самоотверженно трудятся над 
выполнением планов 1972 года, девятой пятилетки и социа
листических обязательств, принятых в честь 50-летия СССР.

Центральный Комитет призывает советских людей отме
тить 50-летие СССР новыми достижениями в развитии эко
номики, культуры, науки, социальной жизни.

Главная задача коллективов предприятий и строек Ангар
ска состоит в том, чтобы приумножить успехи в социалисти
ческом соревновании, обеспечить выполнение и перевыполне
ние принятых повышенных обязательств. Партийные, проф
союзные, комсомольские организации должны позаботиться 
о действенности, гласности социалистического соревнования.

Подготовку к юбилею СССР нужно использовать для уси
ления массово-политической работы среди трудящихся. Пар
тийные организации предприятий и учреждений должны в 
ближайшее время разработать мероприятия по подготовке к 
50-летью СССР. В основе этих мероприятий должна быть 
пропаганда марксистско-ленинской теории, решений X X IV  
съезда КПСС, достижений советского народа в развитии эко
номики, культуры, науки, общественных отношений. Важней
шими темами лекций и докладов должны стать темы о тор
жестве ленинской национальной политики, о дружбе народов. 
Для этого следует широко использовать пропагандистские 
кадры, лекторов общества «Знание», которое предлагает к 
юбилею специальный цикл лекций, коллективы агитаторов и 
политинформаторов.

Важное место в пропаганде принадлежит средствам на
глядной агитации. Сейчас на предприятиях в основном закон
чено оформление намядной агитации, в которой отражены 
задачи коллективов в девятой пятилетке. Надо разработать 
и оформить специальные панно, фотомонтажи, выставки, по
священные 50-летию СССР. Редколлегиям стенных газет так
же следует определить тематику материалов, связанных с 
юбилеем. Содержание наглядной агитации, материалов стен
ной печати должно отражать местную жизнь.

Большая роль в подготовке к юбилею отводится учреж- 
лениям культуры Посещение тематических выставок и участие 
в читательских конференциях, оргаиизуемых и пр^одимых в 
библиотеках, коллективные просмотры фильмов по темам, 
связанным с юбилеем, в кинотеатрах и к л у б а х  г о р о д а  спец,, 
альных программ коллективов художественной самодеятель
ности — все эти мероприятия должны наити место в планах 
партийных, профсоюзных и комсомольских организаций по 
подготовке к 50-летию СССР.

Ашарчане, как и все советские поТготов"'
лением восприняли Постановление Ц К КПСС О  подготовке 
“  е т и ю  образования СССР». Положения этого важнейшего 
документа вызвали прилив новой активности трудящихся на 
п п ш .з в о д с т в е  в  общественной жизни. Важно сохранить и при
у м н о ж и т ь  э т у  активность и тем самым достойно встретить 
полувековой юбилей СССР.

Валерий Федотов — электросварщик, работает на 3-м уча
стке СМУ-1. Один из передовых рабочих в бригаде Виталия 
Денисова. Его ежедневная выработка составляет 130— 140 
процентов.

На снимке: электросварщик В. Федотов.
Фото А. ХАМ ЗИНА.

ПЕРВАЯ
ПРОДУКЦИЯ

На Ангарском керамическом 
заводе; введена эко^уатаг 
цию первая электропечь италь
янской фирмы «Сити». Сотни 
квадратных метров облицовоч
ной плитки сошло‘ 6 ее конвей
ера. Новое отделение цеха об
жига совершенно отличается от 
старого. В  просторном зале 
светло и чисто, за работой аг
регата следят десятки прибо
ров, механизмы автоматически

подают плитку в печь. Сейчас 
идет отработка режима. За 
работой печи ведут контроль 
эксплуатационники и наладчи
ки.

Вторая печь <Снти» также 
поставлена под разогрев. Че- 
Гез ^есколысо дней и ич->
чнет выдавать продукцию.

Всего на заводе будут за
действованы три такие печи. С 
вводом их в эксплуатацию Ан
гарский керамический будет 
выдавать народному хозяйству 
дополнительно миллион квад
ратных метров высококачест
венной облицовочной плитки 
ежегодно.

ПРОГРЕССИВНАЯ ФОРМА
Продолжается перевод подразделений стройки на центра

лизованное снабжение инструментом через УПТК. Новая 
форма доставки инструмента непосредственно в бригады, раз- 

фаботанная отделами управления, является самой прогрессив
ной и простой и позволяет свести до минимума расходы на 
его ремонт, хранение и доставку.

На базе управления производственно-технологической ком
плектации организован специализированный участок по ре
монту инструмента как ручного, так и механизированного. 
Если раньше инструмент в бригаду попадал через полмесяца 
после заявки, то сейчас он доставляется на второй день.

Сегодня бригады пяти СМУ — 2, 3, 4, 6, 8-го — уже полу
чают инструменты непосредственно из УПТК. Вскоре к ним 
присоединится СМУ-7, а к концу года все СМУ перейдут на 
рациональную форму обеспечения.

По предварительным подсчетам, это мероприятие даст 
стройке около 100 тысяч рублей экономии.

В. КУ РЬЯ Н И Н О В , 
внештатный корреспондент.

ДЕЛОВОЙ
КОНТАКТ

Чтобы выгрузить на ТЭЦ-10 
62 тонны угля в специальный 
бункер, требуется по графику 
4— 5 минут, на деле же тон
ны выгружаются за 2,5—3 ми
нуты. Д остигаю  это за счет 
делового контакта между же
лезнодорожниками строитель
ства и коллективом топливо
транспортного цеха. Своевре
менная информация и достав
ка угля, оперативные учет и 
отчетность, а главное—соревно
вание между сменами цеха да
ют возможность выгружать зи
мой за 12 часов по 220— 250 
вагонов, а в летнее время — до 
340 вагонов. В  последнее вре

мя на участке выгрузки сокра
тилось число работающих. 
Сейчас каждый машинист ва- 
гоноопрокидывателя, когда на
ступает перерыв в подаче уг
ля, садится за управление мо
стовым краном.

С энтузиазмом работают н 
железнодорожники. Они пере
выполняют плановые показа
тели на 25—30 процентов. Вот 
доставили очередную партию 
угля машинист тепловоза 
ТЭМ-2 Алексей Иванов, его 
помощник Николай Орлов и 
составитель поездов Иосиф 
Аверьянов. Вес поезда 3200 
тонн. Состав не стоял ни мину
ты, разгрузка выполняется чет
ко и организованно. Так тру
дится весьгколлектив смены де
журной по станции. Трудовая 
во главе с У. Дмитриевой.

Е. ГА ВРИ Л О В.

/ /

ВОЗВРАЩЕНИЕ 
„ЛУНЫ-20

—  НАШ КО М М ЕН ТА РИ Й

Завершился полет советской 
автоматической станции «Лу- 
на-20». Образцы лунного грун
та, впервые взятые в трудно
доступном материковом районе 
Луны, доставлены на Землю. 
Как происходил этот рейс, и в 
чем его особенности?

Ракета с «Луной-20» старто
вала с территории Советского 
Союза 14 февраля. После 105 
часов космического полета 
станции на расстоянии 100 ки
лометров от Луны включился 
двигатель, который погасил 
скорость до 1,7 километра в 
секунду, и станция стала спут
ником Луны. Затем с помощью 
корректирующих ' двигателей 
аппарат был переведен на эл
липтическую орбиту' с мини
мальным расстоянием от по
верхности 21 километр. Через 
определенное время на этой 
высоте включилась тормозная 
двигательная установка, и 
станция стремительно стала 
приближаться к намеченному 
месту посадки. На высоте бо
лее километра двигатель был 
выключен и началось свободное 
падение, которое продолжалось 
до высоты 760 м. Затем снова 
был включен основной тормоз
ной двигатель, который на вы
соте 20 метров от поверхности 
Луны выключился, и были вве
дены в действие двигатели 
малой тяги. Скорость встречи 
с Луной в. момент мягкой по
садки составила около 3 мет
ров в секунду.

Станция впервые опустилась 
в материковом районе, где пе
репад высот составляет при
мерно 1 километр. Этот неизу
ченный район представляет 
большой интерес для ученых. 
«Луна-20» пробыла на поверх
ности нашего естественного 
спутника 28 часов. Примерно 
3 часа из них ушло на опера
ции, связанные с получением 
образцов лунного грунта (бу
рение, доставка в возвращае
мый аппарат, герметизация), 
остальное время — на фото
графирование, проверку борто
вых систем и подготовку к 
старту с Луны. Взлет проис
ходил строго по вертикали; без 
выхода на промежуточную ор
биту. На расстоянии 70 тысяч 
километров от Земли (пример
но за 2,5 часа до встречи) кап
сула с добытым грунтом отде
лилась o r  стартовавшей с Л у 
ны ракеты. На высоте около 
8 километров раскрылся оран
жевый парашют, и аппарат со
вершил посадку. Драгоценный 
груз с другого небесного тела 
доставлен на Землю. Полет 
«Луны-20» дает возможность 
ученым провести прямые ис
следования новых образцов 
лунного грунта. Между про
чим, способ исследования Л у 
ны автоматическими аппарата
ми в 20— 50 раз дешевле экс
периментов, в которых участ
вует человек.

Герман А Л Е К С Е ЕВ , 
инженер.

(ТАСС). •



ЭЛОУ АВТ-ГЛАВНЫЙ ОБЪЕКТ ГОДА
— Сделать это, 

— говорит Николай 
Дмитриевич, — бу
дет чрезвычайно

_ _ _ _  _______  _ _ _ _ _ _ _ _  трудно. В ближай-

O i v v  'Ж ‘Т Я шее вРемя вводим
Щ f t ,  Р Е П О Р Т А Ж  скользящий гра-

П О Д Р О Б Н О С Т И

| Э  К О М П Л ЕК С  уста- 
новки по первичной 

переработке нефти (ЭЛ О У  
А ВТ ), строительство кото
рой должно быть заверше
но в этом году, входит це
лый ряд сложных техноло
гических объектов. 150-мет
ровая дымовая труба уста
новки в числе самых 
трудоемких сооружений. 
Возведение ее крайне ус
ложняется зимними усло
виями и сжатыми сроками. 
Подобная высотная конст
рукция из монолитного бе
тона возводится в Ангарске 
впервые.

,.%А началось все с труд
ностей. Фундамент для 
трубы делали бетонщики 
третьего строительно - мон
тажного управления в са
мые морозные дни. Может 
быть, поэтому они не су
мели бетонное основание

сдать к сроку. Только 14 
февраля фундамент был 
официально принят под 
монтаж. Но эта задержка 
почти не помешала строи
телям. Более серьезные 
помехи были еще впереди.

Монтажники параллель
но с доработкой фундамен
та устанавливали необходи
мые для строительства 
подъемные механизмы, го
товили арматуру для пер
вой захватки. Большой объ
ем подготовительных опе
раций был выполнен на 
четыре дня раньше срока. 
Ажурные конструкции подъ
емника к 22 февраля укры
лись тепляком — фанерным 
сооружением, похожим на 
большой шатер. С этого мо
мента потекли часы и дни 
ожидания, иначе говоря, 
случился простой. В тепля
ке не хватало тепла. На ну

левой отметке температура 
держалась ниже нуля. В 
таких условиях бетон в ос
нование сложнейшего вы
сотного сооружения прини
мать категорически запре
щено.

Прораб Николай Дмитри
евич Маянскнй много раз в 
день проверял показания 
термометра и каждый раз 
сокрушенно качал головой: 
холодно. Уже было задейст
вовано три калорифера,
тепляк надежно покрыт тя
желым брезентом, а темпе
ратура внутри «шатра» ос
тавалась неизменной, ниже 
нормы. На очередной пла
нерке вопрос об утеплении 
основания трубы решался 
по самому большому счету. 
Это и понятно: потеряно
уже было два дня.

24 февраля Мая некому 
доложили: давление пара в 
системе увеличено, термо
метр изменил показания. Во 
второй половине дня уже 
стало ясно, что на следую
щий день можно заказы
вать бетой.

...Вагончик, сделанный из 
свежевыструганных досок, 
выделяется своей новизной 
среди уже видавших виды 
бытовок монтажников. Но

венький вагончик—резиден
ция участка треста Спец-
желеэобетонстрой. Внутри 
жарко натоплено. Могучие 
парни поснимали пояса, рас
стегнули рабочие куртки. 
Через несколько минут им 
надо опять идти к трубе, 
на мороз и ветер. Прораб 
Маянский дает последние 
указания. После этого у нас 
завязался разговор.

— Какие работы выпол
няет коллектив участка?

— Наш участок и трест 
Спецжелезобетонстрой со
оружает высотные железо
бетонные монолитные кон
струкции. Специалистами 
треста, например, возво
дилась Останкинская теле
башня. В  разных городах 
страны нами построены 
высотные дымовые и вен
тиляционные трубы, гра
дирни, водонапорные баш
ни.

— А какая на участке
считается профессия веду
щей?

— Трубоклады. Это спе
циалисты высокого класса 
и широкого диапазона. На
ши трубоклады одновре
менно являются бетонщи
ками, арматурщиками, к,1- 
менщиками, верхолазами,

монтажниками. Участок 
скомплектован рабочими с 
большим трудовым ста
жем. Ангарскую трубу бу
дут строить 14 человек. Са
мые опытные из них — А. 
Кочнев, X. Хуснудннов, А. 
Назаров. За плечами эти* 
трубокладов — целый ряд 
уникальных инженерных 
сооружений.

Особенно подробно Ни
колай Дмитриевич расска
зал о предстоящем объеме 
работ, о мерах по ускорен
ному строительству. Вот 
только некоторые цифры. 
Бригаде трубокладов пред
стоит уложить 1300 кубиче
ских метров бетона, 109
тысяч штук диатомового 
кирпича, 1100 тонн шамот
ного кирпича, смонтировать 
22 тонны металлоконструк
ций. При условии четкой 
комплектации материалами, 
благоприятных погодных 
условиях на строительство 
трубы отводится 14 меся
цев. Коллектив участка 
прораба Маянского решил 
завершить работы на че
тыре месяца раньше срока, 
то есть к моменту сдачи 
всего комплекса в эксплу
атацию.

фик работы, бето- 
ЦЯВДСЦ нирование каркаса 

будем вести в три 
смены. Для выполнения за- 
дм|и нам надо одно — чет
кое, ритмичное снабжение 
материалами. Только тогда 
труба задымит в срок.

Здесь уместно будет еще 
раз напомнить, что бригада 
трубокладов начала свою 
работу с преодоления труд
ностей, которых можно бы
ло избежать. Еще не прой
дена была нулевая отмет
ка уникального сооружения, 
и уже был зафиксирован 
простой. До финиша ровно 
150 метров, надо сделать 
все возможное, чтобы поме
хи на пути бетонирования 
трубы свести к нулю.

* * *
25 февраля, как вам со

общили из оперативного 
штаба строительства уста
новки ЭЛ О У  АВТ, бригада 
трубокладов Анатолия 
Кочнева уложила первую 
партию бетона в основание 
самой высокой трубы Ан
гарска. Итак, пройдена 
первая двухметровая отмет
ка. Впереди — 148 метров... 

Л. БО БРЯК О В .

На снимке: надежный
шатер укрыл фундамент 
трубы.

Л Е Н И Н С К И Й  З А Ч Е Т

А Т А Ш - Т Ы Ш И
Недавно закончился второй этап 

ленинского зачета «Решения X X IV  
съезда КПСС— в жизнь». Одной из 
глпвн'ых задач этого этапа являлось 
подведение итогов первого года де
вятой пятилетки и определение лич
ного вклада каждого участника ле
нинского зачета в выполнение реше
ний X X IV  съезда КП С С  на 1972 год.

«Современное производство предъявляет 
быстро растущие требования не к одним 
лишь машинам, технике, но и прежде 
всего к самим работникам, к тем, кто 
эти машины создает и этой техникой уп
равляет. Специальные знания, высокая 
профессиональная подготовка, общая 
культура человека превращаются в обяза
тельное условие успешного труда все бо
лее широких слоев работннкочэ. Так оп
ределяется требование современного про
изводства к каждому труженику в Отчет
ном докладе U K  КП С С  X X IV  съезду 
партии.

В нашей городской комсомольской ор- 
глннпзцин в ленинском зачете «Решения 
X X IV  съезда партии—в жизнь!» участвуют 
около 17 тысяч комсомольцев и молоде
жи. Это  активный отряд трудящихся, ко
торый вносит весомый вклад в выполне
ние решений X X IV  съезда КП С С . Мне хо
чется рассказать о трех комсомольцах, 
участниках ленинского зачета, которые 
недавно отчитывались о выполнении сво

их личных комсомольских планов «Учить
ся коммунизму» на бюро горкома комсо
мола.

Монтажница с А ЭМ З Алла Глад
ких за счет правильной организации 
своего рабочего места выполняет 
производственные нормы на 120— 130 
процентов. Она — ударник комму
нистического труда. Алла постоянно 
повышает свой профессиональный 
уровень, готовится для сдачи на 2-й 
разряд. Активно участвует в подго
товке к участию в заводском смотре 
на лучшую монтажницу. Гладких ус
пешно учится на подготовительных 
курсах в институт. Она изучила ра
боты В. И. Ленина «О государстве», - 
«Великий почин». Алла участвует в 
общественной жизни: она комсорг 
бригады, кроме того, занимается в 
вокальном кружке художественной 
самодеятельности.

Аспирант И Н УСа Соня Краснопольская 
успешно заканчнпаст экспериментальную 
часть своей диссертации. посвященной 
изучению влияния металлоорганических 

катализаторов в процессах гидрирования. 
Она подготовила две статьи по теме дис
сертации и две статьи сдала в печать. 
С о н я , участвует в работе теоретического

семинара «Научно-техническая революция, 
ее экономические и социальные пробле
мы». Регулярно проводит политинформа
ции в своей лаборатории. Эта девушка— 
один из организаторов производственного 
лектория для молодых работников инсти
тута по физико-химическим методам ана
лиза. --Краснопольская— заместитель секре
таря комитета ВЛ КС М , она готовит вечер 
в подшефной школе № 26 «Химия в быту», 
активно участвует в спортивных н куль
турно-массовых мероприятиях.

Нийа Авдеева — бухгалтер Гос
банка, тоже комсомолка, сдающая 
ленинский зачет. Ее работу отличает 
высокая квалификация, культурное 
обслуживание посетителей. Она бо
рется за звание «Ударник коммуни
стического труда». Нина занимается 
в школе коммунистического труда. 
Она изучила работу В. И. Ленина 
«Как организовать соревнование», 
изучает Отчетный доклад Ц К  КПСС 
X X IV  съезду партии. А еще она са
мостоятельно готовится к поступле
нию в институт.

А. Гладких, С. Краснопольская, Н. 
Авдеева конкретно определили свой 
вклад в выполнение решений X X IV  
съезда КПСС, они успешно выпол
няют свой личный комплексный план 
«Учиться коммунизму». А таких в 
нашем городе—тысячи.

Е. СО ЛО ВЬЯН О В, 
секретарь ГК  ВЛКСМ .

Борис Резвин — секретарь комсомольской ор
ганизации МСУ-42 треста Востокхиммонтаж. Он 
возглавляет одну из передовых комсомольских 
организаций треста. Комсомольцы МСУ-42 уже 
1 февраля закончили второй этап ленинского за
чета.

— Быть в числе передовых еще сложнее, чем 
добиваться этого звания, — говорит Борис Рез
вин.—А это значит, что каждому комсомольцу 
управления надо постоянно совершенствовать 
свои знания. Фото А. ХАМЗИНА.

В О ВС ЕС О Ю ЗН Ы Й  ленин
ский зачет включились и 

комсомольцы - старшеклассни
ки. Давайте проследим за хо
дом зачета в одной из школ. 
Заглянем, например, в школу 
№  6.

В комсомольской организа
ции этой школы из 224 старше
классников 71 комсомолец. Пер
вое и самое главное обяза
тельство старшеклассников — 
закончить учебу со стопроцент
ной успеваемостью.

Учебная комиссия, которой 
руководит Даметкина Таня, 
провела немалую работу. М еж
ду комсомольскими группами 
развернулось соревнование, 
первое условие которого: зна
ние — оружие в борьбе за 
коммунизм.

В 8-х классах интересно 
прошли лекции по темам: «Что 
такое память?», «Может ли 
память стать лучше?», «Что 
такое внимание и его значе
ние в учебной работе». Про
ходил в школе и математиче
ский месячник, и конкурс ма

ГЛАВНОЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВО
тематических газет.

— Очень интересно прошел 
расширенный комитет комсомо
ла «Комсомольская группа в 
борьбе за знания». — делится 
впечатлениями секретарь ком
сомольской организации Аня 
Тнтаренко.

В школе систематически про
водятся рейды по проверке 
дневников Работа ведется, и 
немалая, но, может быть, стоит 
проводить различные конферен
ции, диспуты по предметам, 
чтобы после этих мероприятий 
ребят тянуло к знаниям. Над 
этим стоит подумать. Или со
здать. к примеру, школьное 
научное общество.

В этом году все комсомольские 
организации уделяют большое вни
мание пионерской работе. Если в 
большинстве школ города с пио
нерами работают вожатые от ка ж 
дого класса, то в 6-й школе шеф
ство коллективное. Это новый ме
тол паботы. Лидирует в шефской

работе 10-А са» класс. Ребята-стар- 
шеклассники ведут различные 
кружки. Вот, например. Юра Бело
ус ведет фотокружок, кружок Ьу- 
коделня ведет Симонова Люда, 
кружок рисования—Аня Панкратова 
Проводят с подшефными различ 
ные беседы и мероприятия. Ком
сомольцы с удовольствием рабо
тают с пионерами.

Несколько вопросов mij задали 
Муравьевой Люде.

— Нравится ли тебе работать 
пожатой?

— Нравится, но приходится труд
но. В  ближайшее время думаем 
провести сбор, посвященный пио 
мерам и комсомольца**.

А какого же мнения пионеры о 
своих вожатых?

Сережа Иванов из 5-го «а» клас
са отвечает так:

— Нравится, что ходят пожатые, 
но хочется, чтобы среди них были 
вожатые-юпоши. Хорошо бы было 
если бы приходили вожатые каждый 
день. Меня интересуют рассказы о 
летчиках-космонавтах, о новых 
спутниках. А юноши об этой мо
гут рассказать интереснее.

Такая форма работы, нравится я 
старшеклассникам, и пионерам. 
Ведь как ждут ребята своих во

жатых! Значйт, им интересно.
Трудовые дел? школы — и 

они в плане ленинского заче
та. Школа №  6 пока занимает 
первое место по сбору металло
лома. За одиннадцать месяцев 
ими собрано 92 тонны метал
лолома. Много! Но было в этом 
учебном году только 3—4 во
скресника, на которых собра
ли 4— 5 тонн лома. А осталь
ное — помощь родителей 
(впрочем, как и во многих 
школах города),.

Немало труда приложили ре
бята, чтобы озеленить свою 
школу.

Озеленили они и улицу Оль
ги Потаповой. А осенью 9-е 
классы работали в овощехра
нилище. Регулярно в школе 
проводится уборка территории. 
Своими силами ребята офор
мили многие кабинеты.

Но не все секторы комите
та ВЛ КС М  работают так.

«Хромают» политический и 
спортивный секторы. Если в 
прошлом году проводились 
различные лекции по между
народному положению, диспу
ты, то нынче—только полит
информации. И совсем мало 
спортивных соревнований.

Очень интересно проходят 
диспуты в школе. А темы са
мые различные. Можно послу
шать стихи и поспорить на 
диспуте «Я таких, чья хата с 
краю, ненавижу, презираю».

Очень интересно задумано 
комсомольское собрание по 
итогам второго- этапа ленин
ского зачета, которое прошло 
недавно в актовом зале стро
ителей совместно с шефами — 
комсомольцами треста Восток
химмонтаж.

Мы рассказали о ходе зачета 
в одной школе. Но в нем уча
ствуют все комсомольцы-стар
шеклассники города. Как идут 
дела у них? Я думаю, они на
пишут об этом в газету.

Надя СКВО РЦ О ВА , 
ученица 10-й школы.
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ПОЧТА Г АЗЕТЫ* БИЛЬЯРДНАЯ ВМЕСТО КЛУБА
• ВОСПИТАНИЕ ПРЕКРАСНЫМ
• ФЕЛЬЕТОН ЧИТАТЕЛЯ

МУЗЫКА ВОСПИТЫВАЕТ

По поручению гороно Поют под аккомпанемент во. Некоторые педаго- 
я провела проверку в и без аккомпанемента, гн охотно занимаются с 
детском саду №  42 хотя это очень трудно: детьми одаренными, с 
швейноА фабрики. Хочу многие дети ведь сразу теми, кто легко под- 
рассказать о том, как теряют мелодию. дзется обучению. И не-
оргзниэовано здесь му
зыкальное воспитание 
детей. За постановку 
музыкальной работы от
вечает Л. И. Минаенко.
5 лет назад она закончи
ла музыкальную школу.
Очень любнт музыку, 
свою работу. Любит де
тей. И потому работает 
увлеченно.

Занятия разделены из 
теоретические и практи
ческие. Может, это зву
чит я не совсем правдо
подобно, но это так. Де
ти старшей и подготови
тельной групп знакомы 
с большинством компо
зиторов детской музы
ки, знают много переи.

Сейчас в детском езду
готовятся целые концер
ты, утренники, литера
турные монтажи с музы
кальным сопровождени
ем, кукольные театры. И 
что хорошо, сумела Ли
дия Ивановна «заразить» 
любовью в музыке всех 
воспитателей. И потому 
теперь каждый из них 
старается приобрести 
пластинки с детской му-

Каждый день, система
тически, кропотливо, по
немногу идет продвиже
ние вперед. Работа над 
рззвитием голоса, слу
ха, а в конечном итоге— 
привитие любви к музы
ке.

То же самое и в тайце. 
И  здесь настойчивая ра
бота над ритмикой ■ 
пластикой движений, над 
тем, чтобы научить ре
бенка жить в танце.

И  хочется отметить 
вот какое обстоятельст-

достаточно внимания 
уделяют тем, с кем нуж 
но много заниматься. 
Лидия Ивановна начала 
заниматься с детьми, у 
которых было совершен
но разное отношение к 
музыке. Одни любили 
петь в  умели петь. С ни
ми было легче. А другие 
■ песен детских не зна
ли, да и не интересовало 
их, а кто же написал 
для них ту или другую 
песенку.

зыкой, песнями.
Я не сомневаюсь, что 

во многих детских уч
реждениях хорошо по
ставлена работа по му
зыкальному воспитанию 
детей. И все-таки, v ду
маю, что в детском саду 
№  42 есть чему поучить
ся.

Ю. Р ЕЗ Н И К О ВА , 
работник детского 
учреждения, студент
ка пятого курса Ир
кутского пединсти
тута.

В газету часто приходят письма со словами благодарности в 
адрес заведующего хирургическим отделением медсанчасти нефтс- 
химкомбината Сергея Степановича Пежемского. Опытный руково
дитель, великолепный хирург, он пользуется в городе большим ав
торитетом и уважением.

На снимке: С. С. Пежемский в ординаторской.
Фото И. АМОСОВА.

T J  Д ЕТ С К И Й  К Л У Б  «Эври- 
ка», который работает 

ври ЖЭКе-5' строительства, 
•меня привело письмо семьи 
Демчук. Они написали в ре
дакцию о том, что в клубе, 
который находится за стенкой 
их квартиры, царит шум.и бес
порядок, дети, посещающие 
его, предоставлены сами себе, 

it  ними никто не занимается и 
[Г- Д. Скажу сразу: положение 
I Окая а л ось не совсем такое, как

Ьписано в письме, супруги 
Демчук несколько сгустили 
'краски, но их можно понять. 
?Кить за стенкой детского клу
ба (на этой же площадке и 
1КЭК-5 с кассой и бухгалтери- 
!Й) действительно очень труд- 
ю. Видимо, Ж К У  строитель
ства стоит продумать этот воп- 
юс, тем более, что почти в 
аком же положении находят- 

и соседи другого клуба 
рылатый», расположенного 

в 107-м квартале. Слов нет, 
«етские клубы нужно органи- 
ювывать, это очень нужная 
)абота, но нельзя забывать и 
» жильцах, это ведь тоже пер- 
юстепенная забота Ж ЭКо в .

Ну, а теперь о работе клуба 
[Эврика». Он стал для многих 
>ебят 85-го квартала вторым 
домом. Клуб никогда не быва- 
6т пустой. Его посещает около 
ета ребятишек всех возрастов, 
•десь работает фотокружок, 
Кружок «Юный фантазер», ко
торый ведет замечательная об
щественница, пенсионерка
к. А. Кабаева. Работают спор- 
гивные секции под руководст
вом энтузнаста-общественника 
И. И. Казбанова, который за
нимается с подростками уже в 
Течение 9 лет. Созданы фут
больные и хоккейные команды, 
успешно выступающие на со
ревнованиях.

При входе в клуб сразу бро
сается в глаза стенд «Нд.шн 
спортивные достижения», на 
котором множество грамот, 
дипломов и кубков. «Эврика» 
награжден также вымпелом 
«Лучшему детскому клубу».

На первый взгляд кажется, 
что в клубе все в порядке и 
беспокоиться не о чем. Но при

ВСТРЕЧА С ЧИТАТЕЛЯМИ
23 февраля в читальном за

ле нашей библиотеки состоя
лась встреча читателей с при
ехавшими в отпуск курсантами 
военного училища Александром 
Сафроновым и Анатолием На
заренко.

Анатолий — бывший чита
тель нашей библиотеки. Ребя
та приехали в родной город 
на кзникулы. Через несколько

более глубоком знакомстве с 
работой возникают сомнения. 
Почему, скажем, нигде не вид
но ни расписания занятий 
кружков, ни распорядка рабо
ты? Меня удивил и тот факт, 
что в клубе занимается только 
определенный круг детей. В 
нем сложилось ядро «своих» 
ребят, а «чужим» туда сво
бодного входа нет. А  разве 
правильно это? Мне не раз 
приходилось наблюдать, как 

мальчишки за
глядывали в 
двери и окна 
клуба я, убе
дившись, что 
там только 
«сваи», взды
хая, уходили.

Возьмем дру
гой факт. Дол
гое время клуб 
фактически был 
превращен в 
билья р д н у  ю. 
Ребятишки, на
чиная с семи
летних я кон
чая 18-летними, 

с утра до вечера гоняли шары. 
Да и сейчас еще положение 
не исправлено. Стук бильярд
ных шаров слышен почти во 
всем доме. Он-то больпм всего 
и является причиной жалоб 
жильцов. Причем, дети игра
ют часто без присмотра взрос
лых.

Воспитатель клуба О. П. 
Долгополова на мой вопрос: 
«Нельзя ли убрать бильярд?» 
— испуганно ответила: «Что
вы, если мы уберем его, дети 
уйдут на улицу. Ведь многие 
только и приходят сюда, что
бы поиграть». Кстати, точно 
такое же положение и в клу
бе «Крылатый».

Нужно ли говорить, что пре
вращение «Эврики» и «Крыла
того» в детские бильярдные 
ничего. Кроме вреда, не прино
сит? Думается, тут двух мне
ний быть не может. В 
клубе «Эврика» занимаются 
ребята, которые все учатся в 
школе №  32. А  вот помощи со 
стороны педагогов клуб почти 
никакой не получает, учителя 
приходят сюда только по про
сьбе воспитателя. В  клубе есть 
график дежурств родителей, но 
большинство из них туда и не 
заглядывает. А  одна воспита
тельница не в состоянии за все
ми уследить.

Работа в клубе тре
бует не только педагогиче
ских знаний и Опыта, ио и по
мощи. И помощь эта должна 
быть не эпизодической, а по
стоянной. Только в этом слу
чае можно добиться ощутимых 
успехов в воспитательной ра
боте.

А. Б Е Л Я Е В С К И Й , 
внештатный корреспондент.

месяцев заканчивается их уче
ба в училище, им будут при
своены офицерские звания. 
Они рассказали об училище, о 
своей учебе, о том, кем будут, 
когда закончат учебу.

Встреча закончилась КВН- 
экспромтом. Он был посвящен 
истории Советской Армии и 
флота.

Для нашей библиотеки это 
был двойной праздник. За два 
дня до этого библиотека от-

Награды преподавателя
Работает в нашем училище 

скромный человек, преподаватель 
физики и электротехники Влади
мир Михайлович Лобанов. Его 
конструкции экспонировались 
на ВД Н Х  в 1960 и в 1966 годах 
и дваЖды удостоены наград. Ему 
присвоено звание «Заслуженный 
учитель профтехобразования».

Большим уважением в коллек
тиве Владимир Михайлович поль-

крыла двери для своих чита
телей в новом помещении. И 
еще очень приятно, что коллек
тив добился больших успехов 
в своей работе. В  социалисти
ческом соревновании мы за
няли первое , место среди биб
лиотек города.

С. Ж Ё Л  И ХО ВСКАЯ , 
заведующая читальным за
лом городской детской биб
лиотеки № 3.

зуется и как участник Великой 
Отечественной войны. Ленинград
ский фронт, дороги Польши и 
Германии—вот боевой путь нашего 
товарища, закончившего войну в 
Берлине и после участвовавшего 
в боях с Японией. Владимир Ми
хайлович награжден орденом 
Красной Звезды и семью медаля
ми. М. ГО РЯ Ч КИ Н ,

военрук ГПТУ-35.

ГА ЗЕ Т Е  О Т ВЕЧА Ю Т

НАКАЗАНЫ  
ЗА НАРУШ ЕНИ Е

В газете за 31 декабря 1971 года 
в за 25 января 1972 года опубли
кованы заметки «Хлебницу с при- 
цепом» и «Двухрублевое дело», в 
которых ставился вопрос об орга
низации торговли подарочными на
борами.

По выступлению газеты проведе
но совещание с директорами, това
роведами и заведующими отдела
ми магазинов, сообщает началь
ник орса строительства т. Муравь
ев. Статьи обсуждены в коллек
тивах магазинов, торгующих праз
дничными наборами и подарками. 
Всем руководителям указало на 

упорядочение торговли подарочны
ми наборами промышленных и 
продовольственных товаров.

Директору магазина Л  5 И, В. 
Слепневой, товароведу Т. А. Кузь 
миной, заведующей отделом А. М. 
Васильевой объявлен выговор. За 
юпущенные нарушения они лише
ны премиальной доплаты в раз
мере 100 процентов. Строгий вы
говор с лишением премиальной 
доплаты на Г00 процентов объяв
лен директору магазина Л  10 
3. В. Даренскнх и товароведу 
Н. И. Кпсленко.

„М А С Т Е Р  
НА ВСЕ РУКИ"

Однажды в фотоцехе №  2 
Ангарска перед ответственны,- 
ми лицами из отдела кадроз 
появился незнакомец.

«Что можете делать?» — 
спросили его. «Мастер на все 
руки», — бойко ответил не
знакомец. «Ну, а считать, пи
сать можешь?», «Так точно, 
дважды два — пять. Работа 
знакомая». Незнакомца мол
чаливо благословили в путь- 
дорогу.

Закипелsf работа. Опыт бо
гатый, поле деятельности ши
рокое. Заходит в один дом, в 
другой, едет из города в село 
и обратно. «Вам портрет? 
Аванс вперед». Где трояк, где 
десять, а где и все тридцать 
рублей. Появляясь перед стро
гими очами бухгалтера, бил 
челом." «Примите пока то, что 
есть, остальное потом». И вы
кладывал на стол груду бумаг.

«Сколько же всего собрал 
денег? Где отчет за проезд?» 
—спрашивает бухгалтер. «Кто 
его знает, сколько», —  разво
дит руками мастер, и снова в 
путь-дорогу дальнюю.

«Такого в жизни быть не 
может!» — скажет читатель. 
Оказывается, может. В  1969 
году в цех №  2 Ангарск» Ир
кутской фабрики фотоуудоже- 
ственных работ дейсл-витель- 
но. приняли на работу в ка
честве сборщика фотопортре
тов некоего Марковского. 
Приняли на материально-от
ветственную должность. Хотя 
до этого он уже дважды cy-i 
дился за то, что свой карман 
часто путал с государствен
ным. Ездил по всей Сибири, 
Крайнему Северу и Дальнему 
Востоку, собирал с клиентов 
деньги на заказы, зачастую 
квитанции вообще не выписы
вал, деньги пропивал, расходо
вал на свои нужды, редко по
являлся перед бухгалтерами, 
но те смотрели на все сквозь 
пальцы, отчет у него не тре
бовали. Когда же наконец 
его остановили, он пытался 
пустить слезы. Конечно, Маш- ' 
ковский получил по заслугам 
и отправился на сей раз в ме
ста не столь отдаленные.

Но возникает вопрос: «Где 
же были руководители фотоце
ха №  2? Как контролировали 
его работу бухгалтеры? На 
этот вопрос ответ может быть 
только один: безответствен
ность и бесконтрольность при
вели к столь печальному ре
зультату. Именно пользуясь 
полной бесконтрольностью. 
Машковский сумел за непро
должительное время присвоить 
крупную сумму государствен
ных денег. Вот уж поистнне 
«мастер на все рутси»

А. ТИ М ЧЕНКО ,

0 КАЧЕСТВЕ РЕМОНТА
На прошлой неделе в ЖЭКе-2 Ж К У  нефтехимического 

комбината состоялось не совсем обычное соОраиие. Бы 
ли приглашены жильцы, проживающие в домах, нахо 
лящихся в данное время на капитальном ремонте. При
сутствовали начальник ремстройуправлення Ж К У  
т. Ламм, секретарь партбюро Р С У  т. Янгин и предсе 
датель постройкома Р С У  т. Голов, начальники участ 
ков, мастера. Разговор шел о качестве в  сроках ре 
монта.

Много претензий услышали в свой адрес работники 
РС У . Ж ильцы говорили о сроках ремонта, которые 
слишком велики. 12-кваргнрный дом ремонтируется 5—6 
месяцев. Начальник Р С У  объясняет это тем, что не 
хватает рабочих. Но ведь есть выход, чтобы решить

29 февраля 1972 года

вопроа более продуманно составлять график ремонта 
и меньшее число домов одновременно ставить на ре
монт, А  главное—организация всех работ, обеспечен
ность нужными материалами.

Как, например, можно приступить к ремонту, если нет 
качественной половой рейки, ванн, раковин, смесителей, 
вентилей? Какой смысл укладывать- сырую рейку? Ведь 
максимум через год приходятся полы перестилать, пере 
крашиватъ, повреждая при этом стены и плинтусы. В 
результате ватрата лишних средств, рабочей силы.

Думается, состоявшийся разговор даст положнтель 
иые результаты. Выступивший в заключение т. Ламм 
заверил, что РС У  обратит самое серьезное внимание ня 
качество я сроки ремонта жилых домов.

К. С ЕМ Я Ч К И Н , 
члев домового комитета ЖЭКа-2.

помощник прокурора.
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Л И Д Е Р
Единоличным лидером после 

первого круга в первенстве
Ангарска по хоккею среди про
фессионально - технических 
училищ являются спортсмены 
ГПТУ-34. Они нанесли пораже
ние хоккеистам ГП Т У -8 со 
счетом 19:11, ГПТУ-4 — с ре
зультатом 18:4, ГПТУ-10 —  
17:0. На втором месте—спорт
смены ГПТУ-8, у которых по
теряно всего два очка.

Сейчас уже начался второй 
круг.

В  шахматном клубе Д Ю СШ  
гороно проходит личное пер
венство города среди школь
ников. После четырех туров 
лидирует Толя Сивков (школа 
№  26).

В  спортивном клубе «Ермак» 
для учащихся школ №  25, 29, 
33, 36, 37 открыта детско-юно
шеская шахматная секция. Дни 
работы — вторник и пятница 
с 15 до 18 часов.

С 3 по 5 марта в Ангарске 
будет проходить командное 
первенство области среди 
школьников. В  гости к юным 
ангарчанам приедут шахмати
сты Иркутска, Усолья, Черем- 
хова, Нижнеудинска, Братска, 
Шелихова. В каждой команде 
8 юношей и 2 девушки.

В  городскую зимнюю спар
такиаду совета ДСО «Труд» 
включено пять видов спорта, 
а участвуют в ней двенадцать 
коллективов. В  соревнованиях 
по шахматам участвовало около 
100 человек. Уверенно высту
пили шахматисты Сибмонтаж- 
автоматики, они набрали 30 
очков. На одно очко от чемпи
онов отстали спортсмены 
ТЭЦ-9, а третье призовое ме
сто заняли шахматисты ТЭЦ-1.

В  личном зачете работник 
цемзавода Анатолий Плаутин 
не потерпел ни одного пора
жения на первой доске.

В  личном зачете 10 км быст
рее всех прошел Петр Жишкин 
(ТЭЦ-9), на минуту позже фи
нишировал студент политехни
кума Катюргин.

У  женщин 5 км лучше всех 
прошла Харитонова (ТЭЦ-10). 
На втором месте — лыжница 
А ЭМ З Мальцева, на третьем— 
БелобородоЬа (швейная фаб
рика).

После трех видов в комплек
сной спартакиаде лидируют 
спортсмены ТЭЦ-10, которыми 
руководит Вячеслав Попов.

М. СО ЛЯН КИ Н .

В спортивном зале СК «Ермак». Идет тренировка юных баскетбо
листов.

Фото А. К И С ЕЛ ЕВ А .

В С Е  В О З Р А С Т Ы
В полном разгаре зим

няя комплексная спарта
киада строителей. Особен
ностью спартакиадных 
стартов этого года являет
ся то, что в ней участвуют

люди всех возрастов. Уже 
прошли соревнования по 
пулевой стрельбе и лыж
ным гонкам. Особенно 
массово прошли лыжные 
соревнования. Они прово

дились в два этапа. А  впе
реди еще два этапа: биат
лон (гонка со стрельбой) 
и профсоюзно-комсомоль
ский лыжный кросс. Идут 
и игры по хоккею с мя
чом. Спартакиада спортив
ного клуба «Сибиряк» 
продолжается.

Людмила Тресковская заня
ла четвертое место из 23 на 
первенстве ЦС физкультуры и 
спорта, проходившем в городе 
Глазове. Еще в 19G6 году, 
выступая по второму разряду 
в Москве на стадионе юных 
пионеров, дебютантка соревно
ваний Тресковская была чет
вертой. И вот, спустя пять лет, 
она снова четвертая, но уже 
среди фигуристов Центрально
го совета. Людмила выступа
ла по сложной программе кан
дидатов в мастера спорта и 
набрала 1069,1 балла, что на 
16,1 балла выше норматива. А 
это уже победа. Людмила 
Тресковская—второй кандидат в 
мастера спорта по фигурному 
катанию в Иркутской области.

Для выполнения этого нор
матива ей потребовалось 8 лет 
нелегкого труда. Сейчас Люд
миле 19 лет, она работает при
бористом на заводе, готовится 
к поступлению в вуз. Большая 
ее мечта — выступить по про
грамме мастеров спорта — 
сбылась.

Выступая в личном зачете, 
кандидат* в мастера спорта 
Сергей Дмитриенко также за
нял четвертое место. Несколь
ко срывов в обязательной 
программе не дали ему воз
можности подняться выше, хо
тя Сергей в произвольной 
программе обошел неоднократ
ного чемпиона ЦС Александра 
Лятковского из Новосибирска 
на 24,0 балла, тем самым по
казав свою боеспособность и 
возможность в дальнейшем 
выйти в число призеров.

В  апреле Сергей Дмитриев- 
ко и Людмила Тресковская 
65’дут приглашены в Москву 
на ветречу сильнейших фигу, 
ристов Центрального совета.

А сейчас ангарские фигури
сты готовятся к юношескому 
первенству РС Ф С Р , которое 
будет проходить с 24 марта в 
городе Куйбышеве.

8 марта наши фигуристы вы
ступят в новом хоккейном кор
те С К  «Ермак». Начало вы
ступлений в 19 часов.

А. М ИРО НО В, 
тренер.

В  столичном манеже имени
братьев Знаменских в феврале 
состоялась целая серия легко
атлетических соревнованнй. 
Зимние соревнования под кры
шей пропели почти все веду
щие спортивные общества стра 
ны. Зимний манеж в Москве 
одно из самых крупных с 
циализированных сооружен! 
подобного рода в Ёврош 
Здесь отличная 200-метровая I 
рекортановая дорожка, хорошо 
оборудованные секторы.

Впервые опробовали рекорч 
тан и спортсмены Ангарска.

Дважды поднимался на пье
дестал почета мастер спорта 
из С К  «Ермак» Виктор Берда- 
носов. Сначала за победу в 
беге на 1500 метров, а потом: 
— на 3000 метров. На послед- ■ 
ней дистанции он показал ре
зультат 8 минут 24 секунды. 
Отличилась и неоднократнаяi 
чемпионка и рекордсменка об
щества и области, тренер С К . 
«Сибиряк», мастер спорта Уль
яна Дамдинова. Она снова по
слала ядро за отметку, пре
вышающую норматив мастера 
спорта. Ульяна победила с ре
зультатом 15 м 65 см. Успеш
но выступили и молодые лег
коатлеты «Сибиряка» Наташа 
Абрамова и Инна Волынец, ко
торых тренирует Б. М. Курба
тов. Наташа стала чемпион
кой на самой короткой дистан
ции (60 метров — 7.7 секунч 
ды) и была второй на стомети 
ровке — 12,3 секунды. Н. Аб* 
рамова впервые выполнила 
норматив первого разряда. 
Третье призовое место в беге 
на 60 метров у И. Волынец. 
Успех сопутствовал еще одной 
юной спортсменк?— Алле Днне- 
евой. Она выиграла финальный 
забег на 60 метров с барьера
ми.

Прямо с корабля на бал 
попала чемпионка области Та
лина Авилова. После успеш
ного выступления в кроссе в 
Ленинабаде она и в Москве 
стала серебряным призером на 
800-метровой дистанции (2.18.8 
сек.). На этой же дистанции 
второе место занял еще один 
легкоатлет С К  «Сибиряк»^—Ва 

лентин Кузовлев (1.56.4 сек).
Призовые места также заня

ли Анатолий Клешков и Ана
толий Сбнтнев (оба из С К  «Ер* 
мак»). Командная борьба за
вершилась победой коллектива 
С К  «Кедр». На втором месте— 
спортклуб «Янтарь». Легкоат
леты «Сибиряка» на треть
ем месте. Слабо выступили на 
этот раз неоднократные побе
дители общества—спортсмены 
клуба «Ермак». Они на шестом 
месте. А. К И С ЕЛ ЕВ .

О  Ангарское агентство Аэрофлота сообщает, что на авиалинии 
Иркутск — Братск введен новый рейс на самолете «ТУ-104», еже
дневный вылет которого из аэропорта Иркутск в 6 часов 30 ми
нут по московскому времени.

Еще напоминаем, что при полетах на газотурбинных самолетах 
до З 1 мая 1972 года существуют льготы: 50 процентов от полного 
тарифа — инвалидам первой мировой, гражданской и Великой 
Отечественной войн, лицам, ставшим инвалидами вследствие обще
го заболевания, инвалидам с детства, неработающим инвалидам 
•груда; студентам дневного, вечернего и заочного обучения, аспиран
там, обучающимся с отрывом и без отрыва от производства, школь
никам старше 12-летнего возраста. В размере 30 процентов — груп
пам не менее 15 человек, вылетающим прямыми рейсами на газо
турбинных самолетах.

В  размере 20 и 60 процентов—лицам, предъявляющим воинские 
перевозочные документы на проезд по железной дороге.

Наши адреса: Ангарск, проспект Карла Маркса, 36/18, телефон 
2-29-81. Агентство работает без выходных дней, с 9 до 20 часов. 
Филиал агентства, расположенный в кассовом павильоне Дворца 
культуры «Современник», работает с 9 до 12 и с 16 до 20 часов 
ежедневно, кроме субботы и воскресенья, телефон 4-38-50. (148)

ф  Скоро придет весна и с ней первый весенний праздник 
— Международный день 8 Марта. Многие из вас заранее обдумывают 
подарок своим родным, знакомым и любимым. Одно из самых при
ятных поздравлений — это вовремя получить по почте сувенир, 
поздравительную открытку и телеграмму. Напоминаем вам, что 
предприятия связи'не в состоянии передать и доставить за один- 
ДВ1 дня до праздника все ваши поздравления.

Дорогие товарищи! Просим ваши поздравления отправлять 
пораньше, тогда они будут доставлены адресатам своевременно. (88)

Уважаемые покупатели?
К 8 Марта, Международному 

женскому дню, магазины № 41, 
42, 59 орса А Н ХК  имеют празд
ничные подарки. Предлагаем плат
ки, чулки, белье, косынки, парфю
мерные товары в широком ассор
тименте, разнообразные сувениры. 
До праздника осталось несколько 
дней. Не забудьте приобрести по
дарок. (134)

ф  Ангарская фабрика индпоши- 
ва и ремонта одежды проводит 
12 марта в 14, часов в актовом за 
ле строителей выставку-демонст
рацию швейных изделий с уче 
том направлений моды 1972 года 
Добро пожаловать на выставку!

(140)

ф  Управлению комплектации 
строительства на постоянную ра
боту требуются опытные инжене- 
рн-строители на должность на
чальника отдела (оклад 210 руб
лей), инженеры-кураторы (оклал 
168 рублей), диспетчер, знающий 
объекты строительства (оклад 
120 рублей).

Обращаться: ул. Горького, 2а 
(напротив мебельной фабрики), в 
отдел кадров. (152)

И З В Е Щ Е Н И Е

29 февраля в 15 часов в акто
вом зале строителей— очередной се
минар политинформаторов-между- 
народников и экономистов. Высту
пают лекторы обкома КП СС  
тт. Румянцев В. А., Толдонов
В. М. и Коростелев В. Ф.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
29, ВТ О РН И К  

3-й канал 
П О К А З Ы ВА ЕТ  И РК У Т С К

!9.00—‘Телевизионная панорама*
19.15—Для старшеклассников. 
«Школьный пресс-центр».
19.45—Для детей. «Случай в цирке 
или Дружба выручила».
20.05— «Наш современник». Лауреат 
Государственно^ премии В. Кожевни
ков.
20.50—«Кража». Телевизионный худо
жественный фильм. 2-я серия.
21.55— ЦНТИ  предлагает.
22.10—Новости.

Коллектив учителей школы № 10 
выражает глубокое соболезнование 
преподавателю математики Лапте
вой Валентине Павловне по пово
ду .«тяжелой утраты — смерти ма
тери

К Р Е М Н ЕВ О Й  
Татьяны Михайловны.

Редактор В. П. КУЗЬМ И Н .

К И Н О
«М И Р» — Пришел солдат с фронта.

10, 12. 14, 16, 18, 20, 21-40 (удл.—Всегда 
друзья).

«Ю НО СТЬ» — Десять зим за одно
лето. 10, 11-45, 13-35, 15-45, 17, 18-45,
20-30, 22-10. Война и мир (2 серии). f6< 
Корона Российской империи, или Сно
ва неуловимые. 8-45, 11. 13-30. 18-30, 21,

« ГРЕН А Д А »  — Рожденная свобод- 
ной. 14, 21-20 (удл. — Таежными тропа
ми). Сын прокурора (2 сериц). 10, 16.
18-40.

«П И О Н ЕР»  — Корона Российской 
империи, или Снова неуловимые (2 се
рии). 9-30, 12, 14-30, 19. Олеся. 17,21-30.

«КОМ СО М О ЛЕЦ » — Смертный враг. 
10, 12, 14, 16, 18, 20, 21-30 (удл. -  Наш 
Рыльскнй).

«П О БЕД А » — Пармская обитель (2
серии). 10, 13, 16, 19, 22.

«О КТ ЯБРЬ»  — Старая, старая, сказ
ка. 10. 13-40. Сиртаки (дети до 16 лет 
не допускаются). 11-50, 15-30, 17-20
19-10, 21.

А Н ГА РА » — Любовь в Кашмире (2
серии). 18, 21.
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